

**PENINGKATAN KREATIVITAS DAN PRESTASI BELAJAR
BAHASA INDONESIA MATERI CERPEN MELALUI MODEL
PEMBELAJARAN *CIRC* BERBANTU MEDIA GAMBAR
DI KELAS V SDN TRIMULYO 02**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana
Pendidikan Program Studi Pendidikan Sekolah Dasar

Oleh

Nurifani Khoirinnisa
NIM. 34301300373

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG 2017**

LEMBAR PERSETUJUAN

PENINGKATAN KREATIVITAS DAN PRESTASI BELAJAR BAHASA INDONESIA MATERI CERPEN MELALUI MODEL PEMBELAJARAN *CIRC* BERBANTU MEDIA GAMBAR DI KELAS V SDN TRIMULYO 02

Diajukan untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Nurifani Khoirinnisa
NIM. 34301300373

Menyetujui untuk diajukan pada Ujian Sidang Skripsi:

Pembimbing I



Rida Fironika KD, M.Pd.
NIK. 211312012

Pembimbing II



Muhamad Afandi, M.Pd.
NIK. 211313015

Mengetahui,
Ketua Program Studi



Muhamad Afandi, M. Pd.
NIK. 211313015

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : NURIFANI KHOIRINNISA
NIM : 34301300373
Program Studi : Pendidikan Guru Sekolah Dasar
Fakultas : Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Alamat Asal : Jalan Karang Asem IV RT.02 / RW.02 No.27
Trimulyo Genuk Semarang
No. HP / Email : 0895384633282 / Nurifanik@gmail.com

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi* dengan judul :

PENINGKATAN KREATIVITAS DAN PRESTASI BELAJAR BAHASA
INDONESIA MATERI TERPEN MELALUI MODEL PEMBELAJARAN CIRC
BERBANTU MEDIA GAMBAR DI KELAS V SDN TRIMULYO 02

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 06 APRIL 2017

Yang menyatakan,

A 5000 Rupiah stamp with a signature over it. The stamp is green and yellow, featuring the Garuda Pancasila emblem and the text 'METERAI TEMPEL', '5000', and 'LIMA RIBU RUPIAH'. The signature is in black ink.

NURIFANI KHOIRINNISA

*Coret yang tidak perlu

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Motto :

- “Jadilah seperti pohon nyiur yang setiap bagian tubuhnya bermanfaat bagi semua makhluk hidup.” (Penulis)
- “Engkau tak dapat meraih ilmu kecuali dengan enam hal yaitu cerdas, selalu ingin tahu, tabah, punya bekal dalam menuntut ilmu, bimbingan dari guru dan dalam waktu yang lama.” (Ali bin Abi Thalib).
- “Dari semua hal pengetahuan yang paling baik, karena tidak kena tanggung jawab maupun tidak dapat dicuri, karena tidak dapat dibeli, dan tidak dapat dihancurkan.” (Hitopadesa).

Persembahan :

*Yang utama dari segalanya.....
Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah membrikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu. Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kusayangi, yaitu kedua orang tuaku ibu Maesunah dan Bapak Moh. Umar dan seluruh keluarga yang merupakan sumber inspirasi tak terbatas, suplemen semangat yang tidak pernah kadaluarsa tercinta yang yang selalu memanjatkan doa untuk putri tercinta dalam setiap sujudnya dan selalu memberikan dukungan baik moral maupun material.*

Almamaterku, Universitas Islam Sultan Agung yang telah memberikan kesempatan untuk belajar.

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya haturkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi di SDN Trimulyo 02 Semarang ini dengan baik. Sholawat serta Salam tidak lupa saya panjatkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat penerimaan sebagai kelengkapan persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Setelah melakukan observasi dan wawancara, masalah yang terdapat di SDN Trimulyo yaitu kurangnya kreativitas dan rendahnya prestasi belajar pada kelas V khususnya pada mata pelajaran Bahasa Indonesia materi cerpen. Oleh karena itu penelitian yang telah dilaksanakan yaitu dengan menerapkan model pembelajaran *CIRC* berbantu media gambar pada mata pelajaran Bahasa Indonesia materi cerpen di kelas V SDN Trimulyo 02.

Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada:

1. H. Anis Malik Thoha, Lc., MA., Ph.D, Rektor Universitas Islam Sultan Agung yang telah memberikan kesempatan studi kepada penulis di Kampus Universitas Islam Sultan Agung.
2. Prof. Dr. H. Gunarto, S.H., S.E. Akt., M. Hum., Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan yang telah memberikan kemudahan dalam pelaksanaan proposal penelitian.

3. Muhammad Afandi, S.Pd., M.Pd, Ketua Program Studi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan serta Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan saran kepada penulis selama penyusunan skripsi.
4. Rida Fironika KD, S.Pd., M.Pd, Dosen Pembimbing II yang telah memberikan masukan dan arahan dalam penyempurnaan skripsi.
5. Slamet, S.Pd SD selaku Kepala SDN Trimulyo 02 Semarang yang telah memberikan izin penelitian.
6. Choiriah, S.Pd SD selaku guru kelas V SDN Trimulyo 02 Semarang yang telah membantu peneliti dalam melaksanakan penelitian.
7. Siswa dan siswi kelas V SDN Trimulyo 02 Semarang.
8. Keluarga yang telah mendukung saya, baik secara moril maupun material.
9. Semua pihak yang telah membantu terselesainya skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari pembuatan skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca sangat penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita.

Semarang, 08 Februari 2017

Penulis